

(viene de la pág. 3)

de uno, el número no lo se con exactitud, todavía no ha tenido a bien el presidente de la corporación de contestar a la solicitud de 13 de Mayo de este año en la que le pedía, los resultados finales del censo.

Como tampoco ha tenido a bien explicarnos con claridad donde se han metido los 2000.000.000 que según él han entrado en el pueblo en los últimos cuatro años, sólo se me ha comunicado que según ellos, se deben 283.315.575 de pts.

Así, además de los 200 millones tendrán que explicar, donde está el dinero de la deuda que han creado.

Hasta que este grupo de personas (que dicen ser del PSOE) llega-

ron al Ayuntamiento todas las cuentas estaban clarísimas, de suyo las tienen en su poder y han tenido tiempo de repasarlas detalladamente. Deben saber con exactitud hasta donde fue la última peseta, hasta hoy ya ha pasado algún tiempo, y todavía no ha habido ningún tipo de crítica, ni de denuncia. Es pero que no den lugar a que esto trascienda, mas, como ha ocurrido con el escándalo del campamento "scout". Hemos estado en los periódicos de Murcia, Albacete, algunos dicen cosas como esta: "El grupo scout Santa Ma de la Gracia acusa de caciques a las autoridades de Yeste".

Yo tengo muy claro lo que ocurrió, lo que ocurrirá, pero

vamos a dejar que sean los tribunales quienes se encarguen de dar la razón a unos o a otros. Yo de momento voy a dedicarme a hacer algunas preguntas:

¿Si la Donar no era un sitio para acampar por qué se les dio tal permiso?

¿Si no se puede acampar que hacía allí un concejal acampando?

¿Si el grupo scout que se expulsó, no podía estar allí, por qué otro sí podía a 150 mts?.

Javier Murillo



CARTAS

al director

Las cartas dirigidas a esta sección no deben exceder de una cara de cuartilla, y han de llegar firmadas a la Redacción aunque en su publicación, si el autor lo desea, salgan con seudónimo o con las iniciales. El periódico se reserva el derecho de publicar las colaboraciones, así como de resumirlas si se considera oportuno. GRITOS DE LA SIERRA no se responsabiliza de las opiniones expresadas en las cartas.

➔ Enviad vuestras cartas a:
TALLER DE PRENSA "GRITOS DE LA SIERRA"
C/ S. Bartolomé, 1
02480 YESTE (Albacete)

Querido director:

La "mili" mata y no "mola". Su existencia va ligada a un cán cer perenne de la humanidad: los ejércitos que, sean azules, rojos o amarillos, van a la guerra. Sin ellos no habría "mili" y todos seríamos más felices. Su único objetivo es defender honores varios, privilegios, ideas, propiedades y bienes de unos pocos, así como controlar, vigilar y reprimir al resto de la "peña"...

Va que el mal está hecho, lo menos que se podía pedir es que fuera leve, pero no. A los 19 años y cuando no eres hijo de alguien importante e influyente te secuestran por lo legal y "por la cara". Llegas a los cuarteles y lo primero que hacen es anular te la identidad y pasas a ser un número más, una matrícula. Te cambian el "careto" cortándote el pelo, te uniforman para que no haya diferencias y te obligan a pasar un año en sus barracones. Con la "mili" te alejas de tu familia, de tus amigos, del entorno donde eres feliz. Es una novia fea, gorda y apesetosa con la que tienes que casarte.

Al entrar en los cuarteles dejas en la puerta tu iniciativa, curiosidad e imaginación. Allí te encuentras con "abuelos" que te hacen más de una p... y, aún peor, con los que llevan estrellitas, sardinetas y galones, los mandos, que lo único que saben es enseñar a obedecer, y mandar, sin ningún tipo de explicación racional. Para ellos, tu tiempo libre no existe. Quieren inculcarte su religión: la defensa de sus privilegios y el hacer te hombre, fomentando el odio hacia el "enemigo". Estás a sus ex-

piensas y caprichos, intentando lavarte el cerebro.

De igual manera que vas puede que no vuelvas: no es el primero que deja su vida en una maniobra, en un accidente, en un suicidio de amargura o en una bala perdida que luego se justifica con la coletilla de que "era un gran mozo y fue por la defensa de la patria". Y lo peor es que son los que mandan quienes deciden darse "de tortas" con el "enemigo" pero eres tú, los soldados, quienes van al "matadero". Eres carne de cañón.

Por eso, ante la "mili", la postura más sana es aquella del estribillo que decía: ¡¡¡YO NO PIENSO IR!!! y buscarse las mil y una maneras del "escaqueo".

Pedro Alarcón Antuñedo (HARPO)

* * *

Querido director:

Los vecinos de Majada-Carrasca han pasado unos días angustiosos. Todos los años ha empezado el curso escolar por el 15 ó 16 de septiembre y se avisa a los alumnos con una semana de antelación como mínimo.

Este año se aproximaba el día 16 y todavía no se sabía nada, así que los padres fueron a la Escuela Hogar (donde se alojan los alumnos de lunes a viernes) para matricular a sus hijos y les dijeron que no había maestros, tan solo el director, y que volvieran a matricularlos cuando comenzara el curso (que ya estarían los demás maestros).

Los padres regresaron a sus casas más tranquilos y el 16, lunes, algunos vecinos fueron a Yeste, al médico, y llegaron contando que los alumnos de Yeste tenían clase. La aldea se revolucionó, no sabían qué hacer. Menos mal que, por la tarde, recibieron la noticia de que el 17, martes, pasaría el autobús a recoger a los alumnos.

P. A.

* * *

Querido director:

Me gustaría tener respuesta a algunas preguntas que me planteo:
- Saber por qué no se ha dado a conocer a la gente la noticia del robo del vídeo y el televisor que estaban destinados al curso de Turismo Rural del INEM y que sustrajeron del despacho del alcalde.
- Que nos den a conocer la cantidad de dinero que se haya recaudado este verano con el turismo de acampada en nuestro municipio. Pienso que este balance debe exponerse en el tablón de anuncios del Ayuntamiento al terminar la temporada.

Creo que en una cuestión como el turismo, tan vital para Yeste, el Ayuntamiento debe mejorar su gestión e informar de ella a todos cuantos nos interesa.

Pedro Fernández Toledo